

## Cartas al editor

**E**l 23 de mayo de 1994 se efectuó en México el primer trasplante de hígado en niños, realizado por el grupo del Dr. José Trejo Bellido, en el Hospital de Pediatría del Centro Médico Nacional Siglo XXI, del Instituto Mexicano del Seguro Social, el trasplante fue exitoso, de donador cadavérico y dio inicio a un fructífero programa que continúa hasta nuestros días.<sup>1</sup>

*Juan Games Eternod*

Pediatra

kegel-sansot@hotmail.com

1. Games J. Pediatría. En: Francisco Méndez Oteo y nuestros autores en la medicina del siglo XX. México: Méndez Editores, 2001;803.